

Los jóvenes de Petrer podrán elegir qué actividades se llevarán a cabo en el municipio

01/02/2017



Martínez se ha mostrado satisfecho con este nuevo proyecto | Jesús Cruces.

El Ayuntamiento de Petrer trabaja para **fomentar la participación ciudadana**. Ahora van a dar un nuevo paso en este sentido al **recuperar un proceso participativo pionero en la legislatura 2003-2007**, el proyecto "Foro joven". Es una **asamblea mensual abierta a todos los jóvenes para que estos propongan y voten algunas de las actividades que se realizarán en el municipio**.

Los jóvenes petrerenses podrán decidir a qué actos destinar parte del dinero de la concejalía, en concreto

este año se ha destinado una partida de 10.000 euros para esta iniciativa, si bien el concejal responsable del área, Javier Martínez, ha explicado que **"si tiene una buena acogida esperamos ir aumentando el presupuesto cada año"**.

El primer jueves de cada mes se realizará esta reunión, en la que **se realizarán propuestas y al mes siguiente se votarán**. La primera asamblea tendrá lugar el próximo **jueves 9 de febrero a las 20 horas en el Casal de la Juventud**, ubicado en la calle Ortega y

Gasset.

Martínez se ha mostrado satisfecho "porque **es el primer proceso de participación de esta legislatura, estoy orgulloso y esperamos que tenga buena acogida**".

Además el edil confía en que "serán los jóvenes quienes puedan llegar a decidir sobre la propia concejalía y sus actividades. Esperamos que se vaya trasladando a todas áreas para que los vecinos conozcan cómo funciona y decidan a qué destinar el dinero público".